



S E N A D O

—
El Senador

Madrid 2 de julio de 1979.

Querido Maximiliano: Hacía un veraneante en la tarde desahuciado y salí para Mora de Toledo ayer domingo, en uno y otro sitio para asistir por la gestora socialista en Congresos provinciales. Con el ajetreo y longitud de las sesiones, lejos del centro de Albacete, no me fue posible verte. Además, prefería hablar de su asunto con el vaquero de Estado Tomás Navarro Burugada, que a uno recuerda como Oficial Letrado en Valencia y Barcelona.

Un asunto quedó sobre la mesa en la última sesión de la Comisión Permanente. Hay algún reparo legalista (reforma del Consejo de Estado por Franco) que no puede prevalecer ante la anarquista. El viernes pasado aprobé una reunión con el secretario general y varios letrados del Consejo, y les hablé de su asunto. Están muy bien dispuestos. Hoy he hablado con Navarro